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В настоящей статье рассматриваются изменения в законодательстве Российской Федерации, направ-

ленные на упрощение процедуры получения гражданства, даются определения ключевым понятиям. Автор 

обращает внимание читателя на положение русского народа в России и мире, а также на те последствия, 

которые могут возникнуть в результате проводимых нормативно-правовых изменений. Отмечены истори-

ческие причины возникновения демографической проблемы в России.
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The article discusses changes in the legislation of the Russian Federation aimed at simplifying the procedure for 

obtaining citizenship, and defines key concepts. The author draws the reader’s attention to the situation of the Rus-

sian people in Russia and the world, as well as to the consequences that may arise as a result of the ongoing regulatory 

changes. The historical causes of the demographic problem in Russia are noted.
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